

# XPRESS

## Kolonel Deni Dampingi Pangdam V/BRW Berikan Motivasi Kepada Mahasiswa Unmer Madiun

KOREM MADIUN - MADIUN.XPRESS.CO.ID

Oct 19, 2022 - 06:22



Madiun. – Selaku Pembina Yayasan Perguruan Tinggi Universitas Merdeka Madiun Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto dalam kunjungannya siang ini memberikan motivasi kepada ratusan Mahasiswa dan mahasiswi Unirversitas Merdeka di Auditorium Kampus Unmer Madiun, Jl. Serayu No.79

Pandean Taman. Kota Madiun, Selasa (18/10/2022)

Pangdam V/Brawijaya kali ini didampingi oleh Irdam V/Brawijaya, Danrem 081/DSJ, Asintel dan Aster Kasdam V/Brw disambut langsung Ketua Yayasan Perguruan Tinggi Merdeka Madiun (Yapertimma), Rektor dan pengurus Yayasan dan dilanjutkan menerima paparan singkat tentang profil Unmer Madiun oleh Rektor Dr. Ir. Luluk Sulistiyo Budi, M.P.

Dalam rangkaian kunjungannya di Kampus Unmer Madiun, Pangdam beserta rombongan selanjutnya diajak berkeliling kampus meninjau beberapa bangunan yang ada di kompleks Unmer Madiun. Dan juga menuju Gedung Bhirawa Anoraga Universitas Merdeka Madiun, di sana ratusan mahasiswa dan Mahasiswi sudah menunggu kedatangan Pangdam.

Di depan ratusan mahasiswa dan Mahasiswi, Rektor, Dosen dan pengurus Yayasan Perguruan Tinggi Merdeka Madiun tersebut, Pangdam berkesempatan untuk memberikan motivasi. Di awal penyampaiannya Pangdam mengingatkan dan mengajak audien jangan pernah kita melupakan sejarah. "Saya selaku Pembina Yayasan Perguruan Tinggi Universitas Merdeka Madiun menginginkan, semua warga Universitas Merdeka Madiun tidak melupakan sejarah, bagaimana awal terbentuknya Universitas Merdeka yang tidak terlepas dari peran yang begitu besar dari Kodam V/Brawijaya." terang Pangdam.

Pangdam berharap semua Mahasiswa, harus bangga menjadi mahasiswa Universitas Merdeka Madiun.

"Yang bisa membesarkan dan membanggakan Universitas Merdeka Madiun ini siapa lagi, ya kalian semua mahasiswa sendiri, kalian harus bangga," harapnya.

"Tunjukkan melalui kiprah yang positif, lakukan kegiatan dengan selalu mengedepankan pola pikir dan pola sikap yang bermanfaat bagi diri sendiri dan berguna bagi masyarakat," tambahnya.

Menyinggung prestasi, Pangdam mengingatkan kepada semua pihak yang ada di Universitas Merdeka Madiun harus bekerja sama bahu membahu bersatu untuk maju.

"Universitas Merdeka Madiun ke depan harus lebih unggul dan tidak bisa Rektor sendiri yang bekerja, harus kerja sama, gandeng tangan untuk menunjukkan prestasi yang unggul," dorong Pangdam.

Pangdam juga memberikan gambaran bahwa dalam kurun waktu 10 tahun ke depan Indonesia akan mengalami bonus demografi.

"Sepuluh tahun ke depan bangsa kita, bangsa Indonesia akan mengalami bonus demografi, dimana angka produktif akan lebih banyak dari pada yang tidak produktif, Bonus demografi ini bila dimanfaatkan secara baik akan mempengaruhi keadaan Negara, untuk itu kepada para generasi muda agar mempersiapkan diri dapat meningkatkan kapasitas dan kapabilitas agar menjadi bagian yang berguna," di akhir arahnya.

Sementara itu Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Deni Rejeki ditemui Redaksi terpisah, memberikan tanggapan bahwa motivasi yang disampaikan Pangdam kepada

para mahasiswa mahasiswi Unmer Madiun sangat baik. " Tadi kita tahu apa yang disampaikan Bapak Pangdam diterima oleh Para Mahasiswa dengan tanggapan positif dan antusiasme yang luar biasa," Terangnya.

" Dan ditunjukkan dengan beberapa pertanyaan yang dilempar Bapak Pangdam banyak yang mengacungkan tangan berkeinginan menjawab," pungkasnya.